

Comunicado DPE/3107/18. Mediante cateo, PGR-AIC aseguran dos inmuebles con hidrocarburo

Toluca, Estado de México.



Mediante cateo, PGR-AIC aseguran dos inmuebles con hidrocarburo

Autor
Procuraduría General de la República

Fecha de publicación
20 de julio de 2018

Categoría
Estatal

La Procuraduría General de la República (PGR), por conducto de la Delegación Estado de México y la Agencia de Investigación Criminal (AIC), realizaron un cateo en el municipio de San Pablo Autopan.

Elementos de la Policía Federal Ministerial adscritos a la Subsede de Toluca, como resultado de un protocolo de investigación lograron el aseguramiento de dos inmuebles ubicados en, calle Manuel Buendía, Pueblo Nuevo y el segundo en calle Adolfo López Mateos, San Andrés Cuexcotitlán, ambos del municipio de San Pablo Autopan.

Durante la inspección del lugar aseguraron en cuarenta y dos contenedores de plástico y un tambo metálico, mil 779 litros de hidrocarburo, un vehículo con placas de circulación del Estado de México y la detención de dos personas del sexo masculino.

En consecuencia los efectivos de la Agencia de Investigación Criminal pusieron a disposición del agente del Ministerio Público de la Federación en el Estado de México las personas y lo asegurado, quién procederá conforme a derecho por quebrantar La Ley para prevenir y sancionar delitos cometidos en materia de hidrocarburo.

-- o0o -

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

[Compartir](#)